

ABSTRAK

KARMILA. 2023. PEMBERDAYAAN PEREMPUAN MELALUI KELOMPOK WANITA TANI (KWT) UNTUK MEMENUHI KONSUMSI KELUARGA (Studi pada Kelompok Wanita Tani Kenanga di Kelurahan Margabakti Kecamatan Cibereum Kota Tasikmalaya) Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya permasalahan kurang rasa puasnya masyarakat dalam pemanfaatan lahan pekarangan yang kurang efektif. Sehingga menyebabkan kurangnya optimalisasi diri dan SDMnya masih rendah dan sebagian besar masyarakat kurang tertarik dengan adanya program yang di buat oleh Kelompok Wanita Tani di daerah tersebut, serta kondisi lahan pekarangan yang belum dimanfaatkan secara optimal dan kurangnya rasa empati dari masyarakat khususnya wanita tani terhadap pembudidayaan lahan pekarangan. Tujuan penelitian untuk mendeskripsikan pemberdayaan perempuan melalui kelompok wanita tani dan kendala apa saja yang dihadapi dalam proses pemberdayaan perempuan untuk memenuhi konsumsi keluarga. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif, tujuannya untuk menyampaikan gambaran kondisi subjek secara menyeluruh melalui penyajian deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan dibuatnya wadah yang memberi kesempatan potensi untuk berkembang dengan penciptaan kondisi yang nyaman dan kondusif serta mengembangkan keterampilan yang dimiliki oleh anggota. Kesadaran diri untuk bergabung dan memajukan serta menambah ilmu pengetahuan dan pemecahan masalah sesama anggota. Melindungi anggota dari kelemahan, menjaga nama baik dari ketertindasan dan menjaga stabilitas peran dan tugas. Dukungan dari masyarakat sekitar juga dukungan dari pihak eksternal maupun internal, menciptakan kemandirian untuk semua anggota, Selanjutnya pada pemeliharaan demplot dan menjaga perkembangan sayuran dengan baik. Simpulan dari penelitian ini yaitu, Pemberdayaan Perempuan Melalui Kelompok Wanita Tani (KWT) Untuk Memenuhi Konsumsi Keluarga di Kelurahan Margabakti Kecamatan Cibereum Kota Tasikmalaya dilakukan melalui indikator 5P yang terdiri dari pemungkinan, penguatan, perlindungan, penyokongan, dan pemeliharaan.

Kata Kunci : *Pemberdayaan, Perempuan, Konsumsi Keluarga*